Der Vorstand des TC Tengen (von links): Schriftführerin Heike Wicker, Sportwart Timo Gartmaier, 2. Jugendwartin Bianca Maus, 2. Vorsitzender Maximilian Voß, 1. Schatzmeisterin Ursula Thanner, 1. Jugendwartin Christina Preter, Beisitzerin Dagmar Strölin und Vorsitzender Georg Eichkorn; es fehlt der 2. Schatzmeister Stefan Kornmayer, BILD: TC

Tennisclub hat die Jugend im Blick

Ballschule neu im Programm – Titel für Damen und Herren 50

Tengen - Vorsitzender Georg Eichkorn informierte bei der Hauptversammlung des Tennisclubs zunächst über die vielen Bautätigkeiten und Arbeitseinsätze rund um die Außenanlage und die Tennishalle. Besonders die Sanierung des Nordgiebels an der Tennishalle hob er hervor. Schatzmeister Harald Preter machte deutlich, dass die Sanierung des Nordgiebels auch finanziell mit großen Ausgaben verbunden war und die Aufnahme eines neuen Kredites notwendig machte, so die Pressemitteilung. Sportwart Timo Gartmaier zeigte auf, dass der TC in sportlicher Hinsicht einiges zu bieten hat. Allein vier öffentliche Turniere wurden 2018 ausgetragen. Hervorzuheben ist das bekannte

Bodenseeturnier im Februar. Hier spielen Herren aus ganz Deutschland um Ranglistenpunkte. Aber auch vereinsintern steht der TC gut da. Bei sechs gemeldeten Mannschaften gingen die Damen und die Herren 50 jeweils in der 2. Bezirksliga als Meister hervor und sind in die höchste Liga des Bezirks aufgestiegen. Im September wurde wieder die Clubmeisterschaft ausgespielt und zum Saisonfinale gab es ein Mixed-Doppelturnier. Jugendwartin Christina Preter berichtete, dass besonderes Augenmerk auf die Jugend gelegt und das Angebot in den letzten Jahren stetig ausgebaut wurde. Neben dem bewährten Tenniscamp im Sommer und den laufenden Kooperationen mit den Kindertagesstätten und der Grundschule, kommt nun die Ballschule neu hinzu. Hier werden die Fertigkeiten der

Kinder rund um den Ball geschult und spielerisch gefördert. Neben dem professionellen Jugendtraining und den Mannschaftswettbewerben gibt es feste Termine, an denen der Nachwuchs zum Spielen zusammenkommt.

Bürgermeister Marian Schreier freute sich, dass die Kooperationen mit Kitas und Schulen fortgeführt werden. Auch bescheinigte er eine gute Arbeit. Bei den Wahlen gab es nur wenige Änderungen. Das neue Ehrenmitglied Harald Preter legt nach zehn Jahren das Amt des 1. Schatzmeisters nieder. Er wies darauf hin, dass das Vorstandsteam gut zusammen arbeitet und will seiner Nachfolgerin Ursula Thanner mit Rat und Tat zur Seite stehen. Ansonsten stellt sich der Vorstand bis auf Thorsten Teichgräber als stellvertretender Sportwart wieder seinen Aufgaben.

2019

JHV.

Südkurier 28.03.2019

